



News Title : Berharap pada Koin Kripto Lokal	
Media Name : tempo.co	Journalist : Vindry Florentin
Publish Date : 09 January 2023	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 2,250,000
Resources : Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Sistem Resi Gudang dan Pasar Lelang Komoditas Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti)), Didid Noordiatmoko (Plt Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan RI), Teguh Kurniawan Harmanda (Ketua Umum Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia (ASPAKRINDO)), Ibrahim Kholilul Rohman (Senior Research Associate IFG Progress), Christopher Tahir (Co-founder Cryptowatch)	Ads Value : 750,000
Section/Rubrication : Ekonomi dan Bisnis	Topic : Kripto Lokal

Berharap pada Koin Kripto Lokal

Senin, 9 Januari 2023

Bappebti berharap koin aset kripto lokal bisa dimunculkan pada akhir Januari untuk melindungi 10 juta aset yang dipertanggungkan saat ini. Berjangka mengorganisir transaksi perdagangan di dalam negeri.



Calon pedagang aset kripto pada acara Educoms dan Fintech di hotel di Jakarta (12/1) dengan Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) di Kantor Bappebti, Jakarta, 24 Mei 2022. (berbagai) di view: [wccrcn.com](#)

JAKARTA - Sejumlah regas aset kripto lokal baru bakal memunculkan pasar domestik pada akhir 10. Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) berencana menguncinya pada akhir bulan nanti.

Bappebti tengah mengajut sekitar 10 juta aset kripto lokal, dari 10 juta yang tersedia, untuk dipertanggungkan di dalam negeri. Lembaga di bawah Kementerian Perdagangan itu mengajut setidaknya lima juta aset yang memunculkan, jika terwujud, kontribusinya akan mencapai 10 aset kripto lokal yang dipertanggungkan saat ini, seperti koin lokal dan koin asing.

Bappebti sedang dalam misi melindungi aset kripto lokal. Alasannya, koin lokal memiliki identitas yang lebih mudah dilacak. Sebab, dari situ bisa dilihat, pengirim, penerima, hingga mana koinnya dan informasinya terdapat di Indonesia.

Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti, Tirta Karma Senjaya, memunculkan ketertarikan aset kripto lokal mendukung pengorganisir perdagangan. "Terdapatnya pasar baru yang dimunculkan cukup sulit dijangkau antar-negara karena ada jurisdiksi," ujar dia kepada Tempo, kemarin.

Masih ingin pertambahan produk lokal, pedana juga Kepala Bappebti. Didid Noordiatmoko, menjabarkan pertambahan aset kripto yang lebih dipertanggungkan di dalam negeri cukup besar. "Kami menggunakan model analogi 'healthy person'," tuturnya. "Ibaratnya untuk memprediksi risiko dipertanggunkannya jika aset yang tidak memiliki reputasi atau memiliki reputasi negatif, seperti perisai uang."

Dia menyatakan tidak akan memberi kompromi soal persyaratan. "Tapi kami akan bantu mereka untuk memenuhinya." Bappebti memunculkan juga perdagangan aset koin lokal bisa memunculkan ketertarikan.



Pelaksana Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Indonesia, Didid Noordiatmoko, bersama Ketua Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia (Aspakrindo), Teguh Kurniawan Harmanda, mendiskusikan persiapan kerja sama di Kantor Bappebti, Jakarta, 9 Januari 2023. (berbagai) di view: [wccrcn.com](#)

Harapan Pedagang Saat Koin Kripto Lokal

Kepala Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia, Teguh Kurniawan Harmanda, menyatakan ketertarikan aset kripto lokal yang memiliki karakteristik sesuai dengan koin asing. Bappebti akan memunculkan kualitas perdagangan kripto dalam negeri. "Sehingga dapat melindungi aset kripto lokal bersaing dengan global," ujarnya.

Harapannya ke depan, tambahan daftar aset yang lebih dipertanggungkan ini bisa mendorong pertumbuhan industri aset kripto Indonesia. Dengan jumlah transaksi yang meningkat, minat investor bakal meningkat dan transaksi jadi berkembang.

Calarnya adalah perlu ada pembuatan desain sandor untuk seluruh produk pasar. "memunculkan proses lokal dengan kolaborasi, termasuk pertambahan aset kripto lokal. Untuk memastikan terdapatnya koinnya bakal diuji."

Senior Research Associate IFG Progress, Ibrahim Kholilul Rohman, memunculkan pertambahan kredibilitas aset kripto lokal untuk memunculkan perdagangan. Sebab, selama ini, banyak pihak yang berminat berminat memunculkan aset kripto. "Tapi kita memunculkan yang bisa di-Asset company," kata dia. Koinnya sendiri bisa memunculkan kredibilitas, baik dari investor aset kripto.

Jika perusahaan tersebut terwujud, ujar Ibrahim, ada potensi adanya 10 juta investor dalam negeri. Meski begitu, menurut dia, penting memunculkan pasar aset kripto yang memunculkan koinnya akan diuji seperti ini, pernah besar.

Hal itu sejalan dari data Bappebti. Total transaksi perdagangan kripto di Indonesia per November 2022 sebesar Rp 268,08 triliun. Namun 50 persen transaksi dilakukan oleh 10 juta aset koin lokal dari total 300 juta aset yang diakui pemerintah.

Co-founder Cryptowatch, Christopher Tahir, pun menyatakan ada peluang koin lokal bisa memunculkan transaksi perdagangan di dalam negeri. "Tapi, masalahnya di Indonesia budaya 'ya, ya'," kata dia. Sebab, dalam perdagangan terdapat banyak modal exchange mengingat koin aset kripto bukan bank. Para pemegang harus bisa berhadapan harga nilai, layanan, saat harga jatuh, aset tersebut akan diuji.

Bappebti memunculkan nilai perdagangan kripto di Indonesia pada Januari-November 2022 sebesar Rp 268 triliun atau 60 persen dibanding nilai asetnya yang sebesar Rp 454,4 triliun. Namun jumlah pedagang terdapat aset kripto melonjak dari 11,83 juta pada Januari 2022 menjadi 16,55 juta pada November 2022.